

Гуманитарный проект «Тифлотурне»



1. Наименование проекта: «Тифлотурне»
2. Срок реализации проекта: 12 месяцев
3. Организация-заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение культуры «Централизованная библиотечная система г. Гродно»
4. Цели проекта: <ul style="list-style-type: none">– социальная интеграция слабовидящих и незрячих людей с помощью проведения тифлоэкскурсий с использованием 3Д-моделей памятников архитектуры г. Гродно;– распространение краеведческих знаний среди пользователей специальной библиотеки для инвалидов по зрению;– увеличение количества посетителей специальной библиотеки.
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: <ul style="list-style-type: none">– создание 3Д-моделей памятников архитектуры и зданий историко-культурного наследия г. Гродно;– проведение инклюзивных экскурсий по городу для незрячих и слабовидящих людей с использованием 3Д-моделей памятников архитектуры г. Гродно;– обобщение и распространение опыта работы по социокультурной поддержке людей с инвалидностью по зрению.
6. Целевая группа: незрячие и слабовидящие (дети и взрослые) пользователи специальной библиотеки для инвалидов по зрению, члены Гродненской областной организации Общественного объединения «Белорусское товарищество инвалидов по зрению». На 01.07.2025 в г. Гродно зарегистрировано 417 инвалидов по зрению, из них 82 – пользователи специальной библиотеки для инвалидов по зрению.
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: <ul style="list-style-type: none">– осуществление закупки 3Д-принтера;– осуществление закупки оборудования и расходных материалов для создания 3Д-моделей памятников архитектуры;– формирование фонда 3Д-моделей памятников архитектуры и зданий историко-культурного наследия г. Гродно в специальной библиотеке для инвалидов по зрению;– организация тактильных экскурсий по городу для людей с инвалидностью по зрению с использованием 3Д-моделей памятников архитектуры г. Гродно;– обмен опытом работы с библиотекарями, педагогами, психологами и другими заинтересованными лицами для распространения лучших практик в области инклюзивной деятельности и социальной интеграции людей с ограниченными возможностями здоровья;

- изготовление рекламной продукции;
- сотрудничество со средствами массовой информации для продвижения проекта.

8. Общий объем финансирования (в долларах США): 10000,00

Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	9000,00
Софинансирование	1000,00

9. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область, г. Гродно

10. Контактное лицо:

Наталья Наземцева, заведующий отделом маркетинга Гродненской городской центральной библиотеки имени А. Макаёнка государственного учреждения культуры «Централизованная библиотечная система г. Гродно», +375 152 695966, om@cbibl.by

Humanitarian project «Tiflotour»



1. Title of the project: «Tiflotour»
2. Project dates: 12 months
3. Name of the organization-applicant: State Institution of Culture «Centralized Library System of Grodno»
4. Project goals: <ul style="list-style-type: none">– social integration of visually impaired and blind people through typhoid excursions using 3D-models of architectural monuments in Grodno;– dissemination of local history knowledge among users of a special library for the visually impaired;– increasing the number of visitors to the special library.
5. Project goal: <ul style="list-style-type: none">– creation of 3D-models of architectural monuments and buildings of historical and cultural heritage of Grodno;– conducting inclusive city tours for blind and visually impaired people using 3D models of architectural monuments in Grodno;– generalization and dissemination of work experience in socio-cultural support of people with visual disabilities.
6. Target group: blind and visually impaired (children and adults) users of the Special library for the visually impaired, members of the Grodno regional organization of the Public Association «Belarusian Association of the visually impaired». As of 01.07.2025 417 visually impaired people were registered in Grodno, of which 82 were users of a special library for the visually impaired.
7. Brief description of project activities: <ul style="list-style-type: none">– purchasing a 3D-printer;– procurement of equipment and consumables for the creation of 3D models of architectural monuments;– formation of a fund of 3D-models of architectural monuments and buildings of historical and cultural heritage of the city of Grodno in a special library for the visually impaired;– organizing tactile excursions around the city for people with visual impairments using 3D models of architectural monuments in Grodno;– exchange of experience in working with librarians, teachers, psychologists and other interested parties to disseminate best practices in the field of inclusive activities and social integration of people with disabilities;– production of advertising products;

– cooperation with the media to promote the project.	
8. Total funding(in US dollars): 10000,00	
Source of financing	Volume of financing in USD
Donor funds	9000,00
Co-financing (own contribution)	1000,00
9. Place of project implementation (region/district, city): Grodno region, Grodno.	
10. Contact person: Natalia Nazemtsava, head of the Marketing Department of the Grodno City Central Library named after A. Makayonka of the State Institution of Culture «Centralized Library System of Grodno», +375 152 695966, om@cbibl.by	